

24 horas de ADORACIÓN

Jueves, 22 de junio de 2017, en la víspera del Sagrado Corazón
20:00 h.

Las **comunidades SS.CC.** en todo el mundo vamos a tener una **hora de adoración** a las **20:00 (8 pm)**, siguiendo las zonas horarias de cada país. Eso significa que **toda la Congregación hará adoración continua durante 24 horas**. Damos gracias a Dios por el don de la Congregación y pedimos luz para nuestra misión hoy.

Aquí encontrarán el contenido propuesto para este tiempo de adoración. Es sólo una ayuda. Cada comunidad puede hacer las modificaciones apropiadas.



Para iniciar la hora de adoración:

De la carta de los Superiores Generales:

“El divino Maestro parece abrirnos su Corazón y decirnos: Venid todos a mí”. Así se expresaba el Buen Padre cuando anunció la noticia de que el Papa Pío VII acababa de aprobar las Constituciones de la nueva Congregación de los Sagrados Corazones de Jesús y de María y de la adoración perpetua del Santísimo Sacramento del Altar.

Hace ya dos siglos de aquella aprobación pontificia. El 10 de enero de 1817, el Papa reconoció a la Congregación como una familia en la Iglesia, fruto de un don verdadero del Espíritu: el carisma SSCC recibido a través de nuestros Fundadores. Las Constituciones que entonces fueron aprobadas daban carta de ciudadanía a las religiosas SSCC, a los religiosos SSCC, y a la Asociación Exterior (lo que hoy conocemos como Rama Secular). Se cumplen ahora doscientos años de ese reconocimiento. Todos estamos de fiesta”.

Exposición del Santísimo Sacramento:

♩ = 78

Ubi caritas



U-bi ca-ri - tas et a - mor, u-bi ca-ri - tas De-us i - bi est.

O bien otro canto eucarístico

Oración en silencio...

Damos gracias a Dios...

El P. Hilarión escribe sobre el momento en que el Buen Padre recibió la bula "Pastor Aeternus" (22 de marzo de 1818).

«El Sr. Hubert (quien trajo la bula desde Roma) llegó en el momento en que el Buen Padre decía la misa solemne de Resurrección. Mientras que se volvía para la bendición final, le mostró desde lejos el precioso documento. La emoción del P. Coudrin fue tal, que apenas pudo terminar la misa. En la sacristía dio rienda suelta a su alegría, besando la bula con respeto y con agradecimiento para con el Vicario de Jesucristo; después la presentó al seminarista que le ayudaba a misa, el futuro padre Vieillescazes: "Hijo mío, le dijo, besa este sello del Santo Padre, esto os traerá la felicidad". El rostro del Buen Padre estaba transfigurado por todo ello».

Laudate omnes gentes

The image shows a musical score for the hymn 'Laudate omnes gentes'. It consists of two systems of music. Each system has a vocal line (treble clef) and a piano accompaniment line (bass clef). The tempo is marked '♩ = 68'. The key signature has one flat (B-flat). The lyrics are: 'Lau - da - te om - nes gen - tes, lau - da - te Do - mi - num. Lau - da - te om - nes gen - tes, lau - da - te Do - mi - num. Lau -'.

(O bien otro himno de acción de gracias)

Salmo 91

Ant. ¡Qué grandes son tus obras, Señor!

Es bueno dar gracias al Señor,
y cantar, Dios Altísimo, a tu Nombre;
proclamar tu amor de madrugada,
y tu fidelidad en las vigilias de la noche.

Con el arpa de diez cuerdas y la lira,
con música de cítara.
Tú me alegras, Señor, con tus acciones,
cantaré jubiloso por la obra de tus manos.

¡Qué grandes son tus obras, Señor,
qué profundos tus designios!
El hombre insensato no conoce
y el necio no entiende estas cosas.

Si los impíos crecen como la hierba
y florecen los que hacen el mal,
es para ser destruidos eternamente:
tú, en cambio, eres el Excelso para siempre.

Mira, Señor, cómo perecen tus enemigos
y se dispersan los que hacen el mal.
Pero a mí me das la fuerza de un toro salvaje
y me unges con óleo purísimo.

Mis ojos han desafiado a mis calumniadores,
mis oídos han escuchado la derrota de los
malvados.
El justo florecerá como la palmera,
crecerá como los cedros del Líbano.

Trasplantado en la Casa del Señor,
florecerá en los atrios de nuestro Dios.
En la vejez seguirá dando frutos,
se mantendrá fresco y frondoso,
para proclamar qué justo es el Señor,
mi Roca, en quien no existe la maldad.

Gloria...

Ant. ¡Qué grandes son tus obras, Señor!

Oración en silencio...

Recordemos y seamos fieles a la intuición de nuestros fundadores...

El hecho de recordar este momento histórico, junto con el documento de la bula *sub plumbo* como "testigo", nos anima a recordar y ser fieles a la intuición de nuestros fundadores para servir a la misión de hoy.

El Buen Padre, en la circular de 14 de abril de 1817, anunciando la aprobación de la Congregación dice: «*Colmados por tantos favores del Dios de toda Misericordia, cuidémonos, nuestros bienamados hermanos y nuestras muy queridas hermanas, de olvidar la grandeza de nuestra vocación. Estamos destinados a adorar el Corazón de Jesús, a reparar los ultrajes que recibe todos los días. Debemos entrar en el dolor interior de este Corazón Sagrado*».

EVANGELIO

Han recibido gratuitamente, den también gratuitamente.

† Lectura del santo Evangelio según san Mateo

9:35-10,1.6-8

Jesús recorría todas las ciudades y los pueblos, enseñando en las sinagogas, proclamando la Buena Noticia del Reino y curando todas las enfermedades y dolencias. Al ver a la multitud, tuvo compasión, porque estaban fatigados y abatidos, como ovejas que no tienen pastor. Entonces dijo a sus discípulos: «La cosecha es abundante, pero los trabajadores son pocos. Rueguen al dueño de los sembrados que envíe trabajadores para la cosecha.

Jesús convocó a sus doce discípulos y les dio el poder de expulsar a los espíritus impuros y de curar cualquier enfermedad o dolencia. Los envió con las siguientes instrucciones: «No vayan a regiones paganas, ni entren en ninguna ciudad de los samaritanos. Vayan, en cambio, a las ovejas perdidas del pueblo de Israel. Por el camino, proclamen que el Reino de los Cielos está cerca. Curen a los enfermos, resuciten a los muertos, purifiquen a los leprosos, expulsen a los demonios. Ustedes han recibido gratuitamente, den también gratuitamente.

Oración en silencio...

Oraciones espontáneas (después de cada oración cantar «Kyrie Eleison» o bien otro estribillo)

Padre, queremos alabarte
por las vidas de José María Coudrin
y de Enriqueta Aymer.

Te alabamos por su fidelidad a la llamada,
por su entrega generosa,
por su renuncia heroica,
por su fortaleza ante la cruz,
por su amor sin límites a la Eucaristía
y sus largas horas de adoración ante el sagrario.

Queremos darte gracias por el mensaje de amor
que nos regalaste en sus vidas,
por su entusiasmo de llevar la Buena Nueva
de tu Evangelio a todas partes.

Para mostrar la fuerza de tu amor,
en una sociedad herida por el pecado
y oprimida por la injusticia y la violencia,
suscita entre nosotros mujeres y hombres
como la Buena Madre y el Buen Padre,
comprometidos radicalmente con tu Evangelio
para que podamos ser signo de tu Amor
redentor en nuestro mundo.

Recrea en nosotros su espíritu de unidad
para que como un solo cuerpo, un solo espíritu,
una sola esperanza en nuestra vocación,
seamos "uno" por los lazos de la gracia y la
verdad, de la fe y del Amor.
Amén.

Pedimos la bendición del Señor....

Rezamos juntos la oración del Señor: Padre nuestro

Canto eucarístico

Bendición con el Santísimo Sacramento

Canto final

*Gratias infinitas
Pro inenarabilibus donis*

*Cordi Jesus et Cordi Marie
Cordi Jesus et Cordi Mariae
Cordi Jesus... et Cordi Mariae*

*Cordi Jesus, gratias
Et Cordi Mariae, gratias
Cordi Jesus, gratias infinitas.*

O bien un canto a la Virgen María

De la bula *Pastor Aeternus* de Pío VII:

«Nos, ... a efectos de que la Congregación de los Sagrados Corazones, para la gloria del Nombre Divino y la salvación de las almas..., florezca más y más cada día, y que los piadosos deseos de los antedichos hermanos y hermanas se cumplan, queriendo atenderlos oportunamente, por nuestra propia voluntad, y con la plenitud del poder apostólico, Nos aprobamos y confirmamos a perpetuidad, en virtud de las presentes, por la autoridad apostólica, las antedichas Constituciones y Estatutos, y Nos les comunicamos el poder, la fuerza y la eficacia de una solidez apostólica».

